

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Anette Moesta (CDU)

Sachstand Ausbau L 123 Saffig-Bassenheim

Die Landesstraße 123 zwischen Saffig und Bassenheim ist im Bereich Saffig in einem sehr schlechten Zustand. Durch die Hanglage kommt es insbesondere bei Starkregen zu Verschmutzungen, die die Verkehrssicherheit beeinträchtigen. Der Ausbau ist seit einigen Jahren im Investitionsplan und im Haushaltsplan des Landes vorgesehen.

Ich frage deshalb die Landesregierung:

1. Wann ist der Ausbau des Teilbereiches der Landesstraße 123 im Bereich Saffig-Bassenheim konkret vorgesehen?
2. Wenn Frage 1 nicht konkret beantwortet werden kann, welche Hinderungsgründe für einen zeitnahen Ausbau liegen vor?
3. Wie beurteilt die Landesregierung den derzeitigen Zustand der Straße, insbesondere hinsichtlich der Verkehrssicherheit?
4. Welche Zeitschiene hat die Landesregierung für den Ausbau vorgesehen?

Anette Moesta